
  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

「事務の共同実施だより」 
 

 

  
平成 23 年 3 月 18 日 

第 18 号 

白石町学校運営支援室 

 

 

事務の共同実施だより 

 

平成２２年度 第２回共同実施協議会が開催されました。Ｈ２３．２．２４ 

 

白石町「事務の共同実施」がスタートして３年が経過しました。２２年度の活動を

総括・評価をし、次年度への課題を協議するため、江口教育長・小中学校長・教育委

員会事務局・小中学校事務職員の出席のもと福富ゆうあい館において「共同実施協議

会」が開催されました。 

今年度の業務報告・反省及び課題などが提案されました。特に「学校預り金」の本

格実施までの経過報告及び２３年度に向けての事務職員の覚悟を学校運営支援室長

が述べられました。不安や課題はありますが、教職員の協力があれば前進するのでは

ないかと考えます。 

今年度で３回目となる「学校施設巡回視察訪問」は、真夏の厳しい暑さの中を各学校

長・事務職員で行いました。小中学校１１校が組織として活動することによって、確

実に成果を上げています。 

 

来年度は、「学校預り金」をとおして、教員の事務量軽減に共同実施が貢献できるよ

うに頑張りますので、ご支援の程よろしくお願いします。 

 

 

 

被扶養者の特別認定について 

共済組合の被扶養者として認定されて

いる方が、就職等により要件を喪失する場

合は、取り消しの手続きを行ってくださ

い。また、２２歳年度末で扶養手当が支給

停止になった被扶養者を引き続き認定し

ようとする場合は、別途手続きを要します

ので、下記の書類を整備の上、申告して下

さい。 

添付書類 

*大学、大学院、専門学校に在学するもの

は  は、在学証明書を提出 

*家事手伝い、無職無収入であるものは、

扶養理由書を提出。 

 

備品の整理について 

  

これから学期末に向かって、まだまだお忙

しい毎日を過ごされていると思いますが、春

休みの職員作業で是非、行っていただきたい

のが備品の整理です。 

 １つ１つの備品の所在の確認は、夏休みに

行っている学校が多いと思いますが、授業な

どで使った備品が本来の収納場所ではなく、

教室などに置いたまま、ということはないで

しょうか？新学年を迎えるこの時期は、備品

をいったん整理するいい機会だと思います。

人事異動や担当者の変更などで、「あの備品あ

ったよねぇ(*_*)。」などと、使うときになっ

て困ることがないように、ご協力をお願いし

ます。 

 

 



            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/  

↑たくさんのアクセスお待ちしております。 

携帯でもご覧になれます。 

バーコードリーダー機能を使って

読み込んで下さい。 

 

 

ホッとコーナー 

今回は、有明東小学校と有明南小学校の２校に、学校自慢をしてもらいました。 

２校とも独自の感性で各々の学校を紹介してくださっています。 

いよいよ今回が LAST です！みなさん最後のホッとコーナー楽しんで下さい☆        

第６回目 

有有明明東東小小学学校校のの自自慢慢  

1.給食室には必殺仕事人が 4人！ 

◆有明東小学校の給食はとにかく美味しい！特に、               

出汁をとった後のいりこのふりかけ・・・絶品！ 

２．校舎は、いつもお花でいっぱい！ 

◆校舎の外では、用務員の藤武文子先生の育てられたお花がお客様をお迎

えします。玄関や廊下には、５年生担任 小川とみ子先生の腕とセンスが、                 

いつもピカリ☆ピカリ☆と光っています。 

３．わははは!今日も職員室から笑い声！ 

◆職員がみんなとても仲良し！                         

とにかく楽しく美味しい職場です！ 

 
 

 

  

南南小小学学校校紹紹介介  

  

この３月号で有明南小の学校自慢といえば、ここはやっぱり「桜」でしょう、ということになりました。

桜の木がある学校も多いとは思いますが、小高い山の上に建つ南小学校にも、たくさんの桜の木があります。

去年の４月に赴任してきたときには、満開の桜に迎えてもらって、感動しました。校庭の桜も、もちろん美

しいのですが、運動場の東側の道路には、大きな桜の木のトンネルがあって、これまたきれいです。 

今年もまた、今か今かと咲く時期を待ちながら、つぼみが、ちょっぴりピンクに色づき始めています。 

 春休み中に、花見に行かれる方も多いと思いますが、南小学校にも一度、お立ち寄りください。 

 

 

 

 
共同実施も３年を経過しようとしています。そこで白石町内事務職員の皆さんより、コメントを集めました。

様々なコメントがあって、面白いですよ！是非ご覧下さい☆ 

「親しき仲にもツッコミ

ありの実務者集団  頼

もしい仲間達です。」 

「共同実施でも学校でも少し

ずつ成長中（多分）白石町に

来られて本当に幸せです！」 

「集まれば、公私ともに必ず

耳よりな情報が得られます。

笑いも絶えず、本当に素敵な

組織です。」 

 

少しずつ、着実に実績を積み重

ねていると思います。歩み続け

ること継続が力になると思いま

す。 

 

「三人寄れば・・・」何とかと言いますが、

その何倍もが集まるグループですからア

イデアも豊富。教育委員会事務局との連

携もバッチリで「前進あるのみ！」 

いろいろなお話をして、教えら

れたり、教えたり、視野を広め

たり、勇気をもらったりしてい

ます。ありがとうございます。 

困ったときはココで聞けば全て解決！心強い諸先

輩方に感謝。臨時の私でもちゃんと声を出して意見

が言える。どーんと受け止めてくださる諸先輩方に

甘えっぱなしの一年間でした。 

翌日の金曜日はやる気満々！気力も充電できるあ

りがたい共同実施！ 

  

怪物くんのように、頼れる自慢の校長先生！ 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/

